Verein Spitex-Dienste Aadorf

In einem ganztägigen Workshop hat sich der fünfköpfige, ehrenamtlich tätige Vereinsvorstand gemeinsam mit dem Delegierten des Gemeinderates, Andreas Meister, vertieft mit der Ist-Situation und kommenden Herausforderungen für den Spitex-Betrieb befasst. Einführend wurden ein Gesamtbild und Entwicklungstendenzen im Allgemeinen vorgestellt, es folgten Kurzvorträge zu Service public und privater Spitex, Auftritt in der Öffentlichkeit, Finanzen, Organisation und Personal. Stärken, Schwächen, Chancen und Risiken waren Ausgangspunkte für die Diskussion der



strategischen Ausrichtung des Vereins für die kommenden fünf bis zehn Jahre. Unter der kundigen Leitung von Pierre Imfeld wurde konstruktiv und zielführend gearbeitet – der Tag hat sich gelohnt!